



Eheschließungen 2022

Wieder mehr Eheschließungen

Mehr als 20 400 Paare gingen in Rheinland-Pfalz im Jahr 2022 den Bund fürs Leben ein, das waren rund 1900 mehr als im Jahr zuvor (+10 Prozent). Bezogen auf 1000 Rheinland-Pfälzerinnen und Rheinland-Pfälzer gab es im vergangenen Jahr 4,9 Eheschließungen.

In der Verbandsgemeinde Deidesheim im Landkreis Bad Dürkheim wurde mit fast 14 Trauungen je 1000 Einwohnerinnen und Einwohner der höchste Wert erreicht. Dagegen wagten in der Verbandsgemeinde Dannstadt-Schauernheim im Rhein-Pfalz-Kreis nur 1,7 Paare je 1000 Einwohnerinnen und Einwohner den Weg ins Standesamt.

